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PESARO Intervista con I'assessore alia P.I. sulla 
situazione scolastica del Comune 

Particolare cure 
alia scuola materna 

Forte tensione dovuta all'impetuoso incremento della popolazione sco
lastica e alle carenze statali — Due important! novita.- il Consiglio sco-

lastico comunale e I'istituzione della scuola consolidata 

C A S T E L F I D A R D O 

Dal nostro corrispondente 
PESARO. 28. 

Con I'aportura del nuovo an
no scolaatico, la (xipolazione 
scolastica del nostro comune 
rnggiungc circa le 13.000 uni-
ta. Per roccasione. abbiamo 
rivolto alcune domande al com
pagno Marcello StLTanini. as-
.sessore, alia P . l . del comune 
di Pesaro. 

D. — Come si presenta la 
situazione scolastica all'inizio 
ilelle lezioni? 

II. — Lorganizzazione sco
lastica del comune e stata 
sottoposta quest'anno, a forte 
tensione derivante daHimpc 
tuoso incremento della popola
zione scolastica. Nei preeeden-
ti anni scolastici, l'aumento 
delle iscrizinni era notevolissi-
iiio nella nuova scuola media; 
quest 'anno. invece, esso av-
viene in ogni ordme e grado 

deiristruzione pubblica: dalla 
scuola materna alia scuola su-
periore. Di f route a (|iiesto le-
nomeno. il comune si trova in 
difficult:! innanzitutto per quan-
to riguarda la ricerca di nuo
vo aule, neH'assen/.a di un in 
tervento risolutore dello Sta
tu, nella impossibility delle 
finalize comunali di soddisfa-
re le sempre crescenti esi-
genze della scuola. 

Vorrci inoltre mettere in e 
videnza il carat tere disordi 
nato e disorganico delle iscri 
zioni alia scuola media stipe 
riore. II compli'tamento della 
scuola dell'obbligo ha deter-
minato. infatti. una nuova e 
numorosa leva di studenti per 
gli istituti modi superiori che 
sono tutti in espansione. Cio 
rispondc. naturalmente. ad u 
na csigenza democratica delle 
popola/ioui e ad un loro desi-
florin di j)romozione socialo. 
Ma vi e da notare lo squi 
librio delle iscrizioni nolle 
scuole superiori (circa 600 i-
scritti audranno all'istitutn ma
gistrate. cuntro i 200 dollisti 
tuto professionale per rintiu-
s t r ia) . fleterminato dalla as 
son/a molto grave di un pro-
gramma piu organico di svi 
hippo flella scuola. correlato 
alio esigen/e di una sneiota in-
dustrialo. 

D. — Vi sotm particolari no-
vita nell'orqanizzazione scola
stica rispetto al preccdente 
anno? 

It. — I.e novita fondamen 
tali sono flue: la prima e la 
istitu/ione cli un Consiglio sco-
lasticn comunale che ha il 
compito fli affrontare lo stu 
dio di un piano di sviluppo 
plurienuale della scuola del 
comune. oltro a quollo di fli 
scutcre tutti gli altri proble 
mi immediati fli prospottiva 
rioH"istru/ione Di questo Con 
siglin. composto fli 21 membri. 
fannu parte i rnpprcscntnnti 
di tuttc le categorie intercssn-
to alia scuola. 

L'altra novita consiste nella 
istitu/ione della scuola ennso 
litlata. nella soppressionc. cioe. 
delle sedi scolastiche plurien-
nali e nella costruzione di cen-
tri scolastici nrganizzati se-
condo i modcrni criteri didnt-
tici cd educativi. Lc sedi plu-
riclasse sparse nella campa-
gna. costituiscono una obiet-
tiva inferiorita della popola-
7ione rurale rispetto a quella 
urbana. mentre le scuole ton 
Kolidato garantisenno cguali 
condi/inni di studio all'ima e 
nH'altra. 

I.e zone inferess.-itp a niio-to 
rspormienlo sono quelle di Co 
Tnmharonc e Candelara. 

D. — Quali sono • i settori 
in cui c maqqiormente impe-
quota VAmministrazione? 

R. — II comune di Pesaro ha 
sempre dedicato una partico-
Taro attenzione alio sviluppo 
della scuola di erado nrcnara-
torio o scuola materna. Nel 
comune vi sono 19 sedi scola
stiche con una popolazione che 
cresce di anno in anno (cir
ca 1200 bambini). Gli invc-
stimenti in questo settore so
no particolarmrntp consistcn 
ti c racgiunsrono I'ordine di 
moltc diecinc di milioni. i 

T.a Giunta. inoltre. intonde 
fntervenire anche in quel pun 

Sfonziomento di 
640 milioni per 

II porta di Ancona 
ANCONA. 28. 

Cno stanziamento di 640 milioni 
e stato assegnato al porto di 
Ancona per efTcttuare importanti 
lavori di sistemazione del ba-
cino. 

Yerranno realizxatc la rettifica 
Holla banchina in con-ispondenza 
del Varco Rcpubblica. 1'cscala 
zione dci fondali antistanti e la 
sistemazione della bnnchina n 17. 

Con i fondi del bilanc.o 1966. 
per opere marittime straordina-
rie. vcrranno costruiti. inoltre. 
uru\ cabina e!ettnca al molo Rizzo 
e i binarioni per le gru della 
banchina n. 4. 

Lo stanz.amento di 640 milioni 
I stato cflettuato in base alia 
lrc^e 27 ottobrc 19»v>. n. 1200. 
meglio conosciuta come < Piano 
dci porti *. nel quale il porto di 
Ancona ricntra per cumplcsaivi 
du* miliardi. 

to delicato costituito dal pas-
saggio dalla scuola elementare 
alia scuola media, fornendo 
la prima di niatcriale prepa
r a t o r y alio studio che si ef-
fettua nella seconda (sono sta-
ti forniti armadi Matex con 
tenenti materiale per diverse 
osperienze scientifichc). Vor 
rei ricordare la istituzione del
la scuola materna differenzia-
lo. lu cui utilita si 6 dimostrata 
chiaramente nel passato anno 
scolastico. 

D. — Quali sono le prospet-
tive di sviluppo della scuola 
nel comune. e quali sono yli 
ostacoli che vi si frapponuono? 

R. — Se non interverra un 
immediato programma orga 
nico o risolutore le prospet-
tivo della scuola a Pesaro non 
sono tranquillizzanti di certo. 
Comunque. nel prossimo anno 
si completers la costruzione di 
due nuove scuole medio (per 
complesshe W aule) nel quar-

tiero di Soria c in piazza del 
Monte, di due scuole materne 
ciascuna di duo sezioni, o ver
ra completata una nuova scuo 
la elementare nel qunrtiere fli 
Villa San Martino (24 aule). 

K' necessario. comunque. 
che gli stanziamenti prexisti 
nel disegno di legge in discus-
sione al Parlamento non co-
piano solo il futuro fabbisogno. 
ma risolvano i problemi che 
I'Amministraziono si trova di 
nanzi. 

Per quanto riguarda gli o 
slacoli. li vorrei sinteti/zare 
in duo punti: i limiti deH'aii 
tonomia deirAmministraziono 
pubblica e la manoanza di un 
organico piano di funziona-
mento. 

Concludendo. 1'asse.ssore ha 
rivolto un caloroso augurio di 
buon lavoro a tutti gli stu
denti e insegnanti del comune. 

Non e'e crisi dice 
il sindaco di: 
poi si dimette 

I contrast! nel centrosinistra esplosi sulla mo-
zione della sinistra relativa al caso del consi-
: gliere democristiano Maceratesi 

Sulle linee Terni-Roma e Terni-Aquila 

Sopraelevate per abolire 
i passaggi a livello 

Aiberro Maom 

Nostro servizio 
CASTELFIDARDO. 28. 

• La settimana di temjw che 
la DC e gli altri partiti del 
centrosinistra si erano presa 
per tentare la ricomposi/ione 
dell'unita tra i partiti dell'in-
tesa, non e servita 

II centrosinistra a Castelfi-
dardo e caduto ieri sera sul-
l'esito della votazione per la 
presa d'atto delle dimissioni 
da consigliere comunale del 
democristiano Giovanni Ma
ceratesi, atto su cui la DC ha 
voluto misurarsi con le altro 
for/e politiche e su cui e stata 
battuta. 

In aportura doi lavori, il ca-
pogruppo comunista ha ele 
vato la protesta — alia quale 
si e associato il compagno Ciu-
ciumesi del PSIL'P — per il 
forzato rinvio flella riunione 

URBINO: per far fronte all'aumento delle presenze 

Mille posti in piu 
per studenti e turisti 

La richiesta conteriuta in una relazione degli organi dirigenti dell'Ateneo 
II complesso problema degli «ospiti di qualita » 

ANCONA. 28 
Continuando ad operare sul

la positua lmca dello stretto 
rapporto fra citta ed univer-
sita, gli organismi dirigenti 
dell'ateneo di Urbino hanno 
promosso un'indagine sul pro
blema della capacita ricettiva 
di quel noto centro del Pesa-
rese. 

An2itutto. I'inchiesta ha di-
mostrato il vertiginoso aumen-
to nella citta delle presenze di 
pcrsone provenienti da altre 
localita: si 6 passati . in fatti. 
dalle 16.443 presenze del 1957 
alle 124.4.12 del 1965 che verran 
no certamente superate nell"an 
no in corso (103 210 presenze 
fino alio scorso mese di luglio). 
Si tratta oltretutto di dati in 
difetto se si tien conto che mol
to presenze non vengono dc-
nunciate. 

€ Chi sono gli « ospiti » di Ur
bino? Soprattutto studenti uni-
versitari che neH'ultimo quin-
quennio sono aumentati di 
.i.66a unita. studenti riegii isti
tuti medi ed anche professori 
che per gran parte abitano ad 
Urbino per un periodo superio-
rc ai sei mesi dell'anno. L'altra 
cospicua categoria di « ospiti > 
di Urbino e data dai visitalori: 
si tratta di un turismo qualifi-
cato fatto di amatori di arte e 
di studiosi e ncllo stesso tempo 
di un turismo di massa rap 
presenta'o da eite organizzate 
da aeenzie ed enti. 

Sulla b-»«o di tali informazio-
ni e facile de*umere una con 
centrazinne dello presenze in 
alcuni mesi dell'anno. Cio in 
dubbiamentc rende piu com
plesso il probloma della rictt-
tivita: una volta stabilito il 
fabbisogno massimo dei posti 
lotto se ne dovra prevedere an
che la loro temporanea esu-
beranza. 

E ' stata appunto la qualitA 
delle presenze e la loro distri-
buzione nel tempo ad imporre 
la magcior soluzione ricettizia 
della citta: l'alloegio privato 
che per la sua elasticita e la 
sua econnmicita e stato in a! 
cuni casi insostituibile cd ha 
forse co«titu"to per Urbino una 
spinta aH'inenrmento del nume 
ro Hollo presenze. 

Alio stato attuale - si ossor-
va nella relazione deirateneo 
— sono. comunque. aumerosi i 
fattori che gia operano per una 
radicale trasformazionc del si-
r-tcriia rircttizio: I'nurr.cr.to jr. 
controllabile delle presenze. la 

saturazione degli alloggi pri-
vati. 1'evoluzione nel campo so-
ciale che determina in un sol 
tempo l'eliminazione di nume-
rosi preconcetti da parte so
prattutto dei familiari degli 
studenti. la tendenza ad eva-
dcre dall'organizzazione fami-
Hare e la richiesta di nuovi 
conforts e di attrezzature ade-
guate. Tutto ci6 ha acutizzato 
il problema ricettivo ad Urbino 
spostando il fabbisogno dei 
posti lotto verso limiti di gran 
lunga superiori ed orientando 
la richiesta verso specifiche 
attrezzature che tendono ad 
oscludere I'alloggio privato. 

Fra il 1964 ed il 1963 con la 
costruzione di numerosi osorci 
zi o con il forte aumento deeli 
alloggi privati si e verif'cato 
il massimo incremento della ri-
ccttivita della citta. 

Appare. comunque. evidente 

— si legge nella rela/ione del
l'ateneo — la necessita di in-
crementare la capacita ricet 
tiva della citta di Urbino di al 
mono 1000 posti lotto, ripartiti 
nei vari esercizi. A questo pro 
posito si indica ropportunita 
di dotare la citta di un al-
bergo di l.a categoria, di nuo
vi collegi per studenti .di nuo
vi esercizi di seconda catego
ria posti in posizione panora-
mica tranquilla per le presen
ze turistiche e per il Corpo de
gli insecnar.ti. di nuovi com-
plessi cdilizi che consontano la 
dimora per alcuni mesi del
l'anno a nuclei famigliari che 
trovano ragione di temporanei 
spostamonti di abitaziono per 
motivi turistici e nor riposo e 
o infino nor lavoro. 

NELLA FOTO: 
Urbino. 

veduta aerea di 

consiliaio. chiosta a termini 
di legge da un terzo dei mem 
bri flol Consiglio. facendo al 
tresi r iknaro t h e le dimissio
ni deH'assessore dc Maria 
Crucianclli non dovevano esse-
re prose a pretesto o giustih* 
care il rinvio. 

II sindaco dc. prof. Rizzi, 
rivolgendosi soprattuto al pub 
blico che gremiva 1'aula, ha 
tentato di giustificare il suo 
operato danclo la stura — at 
tiaxorso una serie di contrad-
dizioni — a una sequoia di 
at forma «ioni puorili e polo 
niicho nei confronti dei comu 
nisti (che vogliono. dice lui. 
ail ogni costo la crisi comuna 
lo) per giungero finalmento al 
la lettura di un documento 
piogrammatico sottoscritto dai 
quattro partiti, che vuole es 
sore il rilancio doll'alleanza o 
la riconferma fli una scelta 
po'.itica che la maggioranza 
consiliare intende portare a-
vanti «sul piano degli inte-
rossi locali o su quello umano >. 

Senza parlare mai di crisi 
o di dissenso c precisando che 
lo assenze di tre uomini del 
la maggioranza. tra i quali il 
ropubblicano Mercatali. non 
dovevano essere intese come 
assenza voluta. ma occasiona-
le. il prof. Rizzi ha anche pro 
cisato che il documento era il 
risultato di un accordo rag 
giunto sul piano della com 
prensione. flella collabora/io 
no e del rilancio che vuole si-
gnincaro nuovo slancio o fidu 
cia nella formula di centro 
sinistra. 

II compagno Lucarini ha su-
bito rilevato lc plateali con 
traddizioni in cui o caduto il 
prof. Rizzi e ha denunciato gli 
intralla/zi doi quattro partiti 
i quali hanno dimostrato man
canza di coraggio o serieta po-
litica. non affrnntando la di 
ccussiono nella sodo propria. 
che o il Consiglio comunale 

Passata la discussione sul 
primo punto all 'ordine del gior-
no, cioe sulle dimissioni da 
assessore della dc Crucianelli 
e la relativa surroga. sono 
cominciato ad apparire le pri
me crepe di un'incrinatura che 
doveva far scoppiare di li a 
poco il bubbone. Per 1'ele-
zioue. infatti. del nuoco asses
sore. si e dovuto fare un bal-
lottaggio tra il dc Caproni e 
il nostro compagno Orlan 
doni. I) risultato finale ha 
dato a Caproni 13 voti. Or-
landoni 12 e un voto nullo. 

Gli scricchiolii si facevano 
sempre piu forti al socundo 
punto: presa d'atto delle di
missioni da consigliere del dc 
Giovanni Maceratesi. Questo 
dimissioni erano state rasse-
gnate verbalmente dal Ma
ceratesi in una burrascosa se 
duta consiliare per cercare di 
abbonire gli alleati e non rom 
pore lo schieramento di mag
gioranza. Considerando che il 
Maceratesi e un po' il numero 1 
della Democrazia cristiana lo
cale, si voleva ad ogni costo 
salvarlo e imporlo agli alleati. 
Ma la votazione sulla mozio-
ne presentata dai consiglieri 
della sinistra ha dato: 13 voti 
a favore dell'accettazione del
lo dimissioni e 12 voti perche 
fossero respinto. 

Le sinistre hanno applaudito 
il risultato, ma il fragore e 
aumentato allnrche il sindaco 
si 6 levato in piedi o t ra lo 
stuporo di tutti ha annunciato 
lo dimissioni dalla giunta dol-
I'intero gruppo dc. II bubbo 
no era scoppiato. 

Paolo Orlandini 

Ancona 

Ridimensionato il programma 

per il mercato iftico all'ingrosso 
Finalmente la « Casa del pescatore » promessa da dieci anni? 

.ANCONA. 28 . 
In questi ultimi anni il mo-

vimento del mercato ittico e 
considerevolmente aumentato. 
Infatti dai q li 24.330 del 1961 
il pescato venduto c passato ai 
28.137 quintali del 1964 (ultimo 
dato a disposizione) e cio so
prattutto grazie al rafforza-
mento della flotta peschereccia 
anconitana sia su] piano della 
potonza che su quello della ca
pacita di pescaggio che sul 
numero dei pcscherecci che 
fanno capo alio scalo dorico. 
Nel 1965 22 nuovi peschoroccci 
sono ontrati in seniz io con 
scalo ad Ancona. 

Sulla base di questi dati di 
fatto il Comune di Ancona ha 
impostato un programma per 
il potenziamento del mercato 
ittico all'ingrosso ubicato nel 
] • - ,—, , , ^4«l M , . J . . — u : - C--
• . . .v t« «««.• . . i n i i u i a w u n f . Cir i l 

tale programma il mercato ac-

quistera 1'area sulla quale gia 
operava il complesso della Si-
dorcomit. Cio per avere un 
sostanziale aumento di spazio 
a disposizione, cbe sara prin-
ctpalmente destinato a magaz-
zini. 

Con tale opcrazione sara al-
tresi • possibile realizzare la 
c Casa del pescatore > costitui-
ta da locali di ritrovo. impian-
ti igienici e camere di pernot-
tamento. 

Sara finalmento soddisfatta 
questa aspirazione dei pesca-
tnri? E" da almono dieci anni 
che il Comune promette la co 
struzione della * Casa del pe 
scatoro >. Va rilevato. comun 
que. che l 'attuale programma 
comunale castituisce un ridi-
mensionamento dei piani origi-
nari. Ta!o ridimensjr.namerito 
«icne- £iustifiCmo cuu la impos-
sibilita di reperire aree idonee 

per una costruzione di maggio-
re consistenza. 

11 complesso delle operc pro-
jaettate verra a costare circa 22 
milioni di l ire. L'operazione 
assicurera la disponibilita di 
tutto il complesso di aree de-
maniali fronteggiante il ba-
cino di at tracco dei pesche-
recci. 

L' amministrazione Comunale 
fa sapere di voler legare «una 
seconda fase» di lavori alia ge 
nerale sistemazione del porto. 
Solo allora — si afforma sem 
pre da parte comunale — si 
avrebbe una piu complota ri 
strutturazione del mercato it
tico. per la quale si conferma 
il gia esistonte stanziamento di 
70 milioni di lire, delle quali 
22 milioni saranno appunto uti-
lizzati nella «pr ima faso» c 
48 miiioni nei tempo succes
s i v e 

VALTOPINA 

Si spaced la DC 
le dimissioni 

del sindaco Pontini 
dopo 

Una lunga storia di irregolarita e di sopraffazioni 
Perchr) e stata insabbiata I'inchiesta predisposta? 

Nostro servizio 
VALTOPINA. settembre. 

Valtopina — 1800 abitanti cir 
ca — una strada — lo Kiciininin 
— clw attraiersa il temtono 
comunale t* un ftume — il To 
IJino -- dal auale il piccolo centra 
premie il name. Antico Comune 
autonomo. seppur sempre stret-
tamente leoato alia vicina r'oli 
WHO. dal fascismo venne cancel-
lato e risorse soltanto dopo la 
Liberazione. nel 1947. 

Sin dalle prime elezioni d sla 
lo sempre amministrato dalla DC. 
con metodi che da quelli }asci 
sti poco si distaccavano: discn 
minazioni, minacce. ricatti e pa 
ternalismo, tutto e servito per 
mantenere inallerato if potere. 
Anche qui pero qualche cosa va 
cambtando e le dimissioni pre-
sentate dall'ei sindaco maestro 
Pontini nella primavera scorsa 
ne sono un sintomo. 

Chi era il maestro Pontini? 
Qual e stato il suo ruolo in tutti 
questi anni? Perche. infine. si e 
dinwsso? 

Rivnrdiamo questo inseanunte 
di scuola elementare quamlo fun 
aeva da seoretario al sen. Salari. 
al tempo in cui quest'ultimo se 
dero sin banchi di fiorerno in 
qualita di sottoseqretario: ma if 
maestro Pontini non si e accon-
tentato di virere all'omhra del 
piii illustre uomo politico, si e 
oeltato anch'eiili nella mischia 
c. forte di tanti appopni. riusci 
a dnentare sindaco in un picco
lo comunello di montauna dove 
per tre volte consecutive venne 
riconfermato e dove, per circa 
12 anni lia instaurato un suo re
gime personate. 

Nel corso dell'ultima campa-
nna elettorale lo schieramento 
di opposizione. formato da una 
lista eivica nella quale concor-
revano comunisti, socialist! e in-
dipendenti. denuncio apertamen-
te alcune irreqolaritd: fra Valtro. 
clamorosa. quella riquardante 
I'uso di un mandato votato dal 
Consiolio comunale alio Giunta 
per I'acquisto del terreno su cui 
costruire il nuovo edificio scola
stico. Malqrado che nel mandato 
in questione si disponesse lac-
quisto a L. 1.000 al metro per una 
metd di detto terreno (in tutto si 
trattava di circa 3000 metri) p. 
a L. 750 per l'altra meta. dopo 
molti mesi si venne a conoscen-
za che. contravvenendo a tutte 
le reaole. I'acquisto era stato 
perfezionato all'insaputa del Con-
siqlio comunale a L. 1.000 al me
tro complessivamente. 

Nonostante cio la DC riusci, 
qrazie al clima ricattatorio in
staurato. a prevalere e il mae
stro Pontini venne rieletto sinda
co per la terza volta Questo man
dato e pero durato meno del s& 
lito. La qoccia che ha fatto tra-
boccare il vaso fu una interpel-
lanza che il capoqruppo della 
mnioranza. cav. Brunori. inoltro 
il 24 gennaio scorso all'Ammini-
strazione comunale e. per cono-
scenza alia Prefeltura di Perti-
qia. in cui si denunciava una 
serie di irreqolaritd commesse 
dall'Amministrazione comunale 

Fra Valtro si rendeva nota tutta 
una serie di deliberazioni di 
Giunta su problemi di competenza 
esclusiva del Consiglio comunale. 
si documentava la esecuzione di 
certi lavori non autorizzati. finan -
ziati con fondi stornati dal hilan-
cio dcll'KCA. ccc. 

A questa grave denuncia non 
giunpeva nessuna risposta. ne 
da parte dell' Amministrazione 
comunale. ne da parte della Pre
feltura. Giunoevano. invece. co^ 
me abbiamo detto. improvrise e 
inaspettate le dimissioni del Pon-
tni. Kndentemente la DC areva 
ritenutn nnn essere piu possihde 
conlinuarc nella i ia smo ad allora 
seanita. 

Sulle dimissioni del Pontini la 
minoranza cercd inutilmente di 
aprire un dibattito. invano solle-
citato anche dal consigliere cf> 

I munista Bacchi con il suo inter-
vento al Constalio comunale del 
12 giugno scorso. Nonostante che 
all'interno della DC la battaglia 
fosse div<tmpata violenta e la di-
visione fra i sostenitori deU'ex 
sindaco e gli awersari fosse 
profunda, la DC riusci a superare 
lo SCOQUO dispensandosi dal aiu-
stificare pubblicamente la sua 
mos<a. 

Con l'in*ediamenta della nuova 
Giunta. a capo della quale e 
stato chiamato un altro mse 
anantc. il maestro Piergih. in 
<eno all'Ammmislrazioie comu-
r.ale si crco un r.uorn chma. p u 
democrnlico e aper'o. che p^r-
miT nrche I"i«ffluror<;i di miohori 
rapvorli fra maaaioranza e mi
noranza. Ed e propria arazie a 
rid se in *eaw'o fu pc*nbilr sco 
prire nuove irregolarita. come ad 
esempio un maaaior debito di 
Circa cinque milioni per spese 

5 milioni del 
Comune a favore 

della Ternana 
TERXI. 28 

II Consiglio comunak? ha deli-
berato un contributo di cinque 
m:!io:i! di lire alia Societa spor-
ti\a Ternana. Solo i missini e 
: hberali hanno \otato contro 
questa decisione che non «olo 
nremia una «oe;eta sportiva che 
mihta nel campionato di ea'.cio 
della «er:e C. interessanrlo una 
massa enorme di cittadini attac-
cati ai co'.ori rossoverdi. ma si 
:n>«ri5ce in un'aziore genwale 
del Comjne a favore dello sport. 

II maestro Pontini, ex sindaco 
di Valtopina 

JIOH giustificute. ne da delibera
zioni di Giunta. ne da delibera
zioni di Consiglio e che. neppure 
gli attuali amminislratori sanno 
spiegare. 

A questo punto tutti si sareb-
bero aspettati la scomparsa de-
finitiva dalla scena amministra-
tiva e politico del maestro Pon
tini. Ma cost non e stato perche 
propria la mancanza di un aper-
to dibattito sulle vicende della 
Amministrazione comunale diretta 
dal Pontini unitamente — dobbia-
mo ancora rilevarlo — al mancato 
intervenlo da parte degli organi 
di tutela che avevano q\d pre 
disposta una inchie*ta. ha per-
messo alio stesso Pontini d, ri-
tentare. e con un certo successo. 
la scalata al potere. 

Allontanato dall'Amministrazio 
ne comunale il Pontini e riuscito 
a riprendere if controllo della 
sezione dc di Valtopina facen-
dosi elegqere segretano. Questo 
nonostante I'opposizione del grup
po dei nuovi amministratori. op 
posizione che doveva concludcrsi 
con le clamorose dimissioni di 
tre membri del Comitato diretti-
vo di sezione. fra cui anche il 
vice segretario. 

II fatto c indttbbiamente grave : 
in primo luogo perche non v'e 
chi non veda come d controllo 
politico di un partito che ammi
nistra non pud non avere in-
fluenze sulla vi'a ammmistratt-
va .stessa. E quindi il pericolo 
di restaurarsi in seno aJ/'.-tin-
ministrazione comunale di Val 
topina del clima antidemocra 
tico 'da poco spezzato. In secon
da luogo perche tale manovra fa 
pensare all'intenzione del Pontini 
in un suo rientro futuro alia di-
rezione del Comune. 

Sono questi i pericoli che si 
corrono quando un dibattito ne
cessario viene soffocato per paura 
o. magari. per patriottismo di 
partito. e tali pericoli potranno 
essere allontanati soltanto se il 
dibattito in questione avra luo
go. se esso sard condotto sino 
in fondo. se colnro che s>no ad 
ogni non sono macchtati riusci-
ranno a mantenersi tali anche in 
futuro. 

Eugenio Pierucci 

Dal nostro corrispondente 
TKRNI. 28 

IVr eliininaro i passaggi a 
hwl lo sulla linea l e n o v i a n a 
Term-Homa e su quella Terni-
Aquila che stro/zauo il tratfico 
e soH'ocano la citta si c tornati 
a discutero in Consiglio Comu 
nale. 

La Giunta ha picsentatu uno 
stralcio al progetm geticrale re 
tlatto dall'ing. Macchi, per la 
sopraolcwita che do\e conson-
tire l'accosso alia citta. dalla 
\ar iante della Klaminia. Lo 
stralcio riguarda un sovrapas-
saggio sulla Terni Aquila. nella 
strada di Porta S. Angelo. Lo 
stralcio provede una spesa tli 
155 milioni di lire: una spesa 
non solo utile oggi, ma che ser-
\o a realizzare un tronco del 
progetto generale Macchi. 11 
sccondo progetto — come ha 
informato il sindaco — sara 
presontato al prossimo Consiglio 
Comunale in quanto interesse-
ra il sovrapassaggio sulla Terni 
llunia i)or un costo di HOO mi 
lioni di lire. 

Mentre per la realizzazione 
del primo progetto la spesa sa 
ra a carico del Comune. per 
il sccondo. tanto il sindaco per 
la maggioranza. che il gruppo 
democristiano per la minoran 
za. hanno rhendieato I'intor-
\ento doll'ANAS. Si tratta in
fatti di eliminarc il passaggio 
a h\ello posto all'entrata-usci-
ta della citta, dalla variante 
della Fhuninia, con una stra
da cioe nazionale di cui com 
petente e l'ANAS. Assurdamen-
to. l'ANAS, per sottrarsi a que
sto suo compito dovero e scosa 
a compiere un \olgaro artili-
cio. spostando la pietra milia-
re the sogna il terreno di sua 
competenza, portaudola al fli 
la. fli soli 4 metri. dalla linea 
fornix iaria. Si tratta fli un 

esempio della politica dell'ANAS 
o del Ministoro per scaricare 
sui Comuni i propri compiti. 
Se non si compira. quosfope-
ra. sara non solo inutile la 
nuova Klaminia. ma questa 
rappresentera un vero « muro » 
sulla citta. con la stroz/atura 
del passaggio a livello. dove 
attualmento lp code dello auto 
mobili sono interminabili. IVr 
prosentare questo progetto. ma 
soprattutto per denuncinre le 
responsabilita dell'ANAS si di-
scuton'i in un apposito consiglio 
comunale. 

a. b. 

Per il Comune 

Confermato: 
a Spoleto 
si votera 

a novembre 
SPOLKTO. 28. 

A SiMi'.eto si \oh>ia il 27 na 
vembre: <|tioMa la noti/ia the b 
stata autorevolmentc confermata 
o the del resto. anche se fortl 
sono stati i tenlatiu tli sottr.nre 
la citta al voto. corrisponde. ol
tro che alia lenuo .alia oMtfon/n 
cittadina di vodero finalmente 
ricostituite ammimstra/ioni clot 
tive al Comune o alia A/ienda 
Klettrie.i Municipali//ata. 

I bilaiH'i prevontivi l!)f>"> e lWR 
del Comune sono stati predisposti 
il.i commissari prefettizi o ouesto 
flue soprattutto la .inormale si
tuazione siHiletina e pone in luce 
la assurdita della |M)si/inne di 
colon) che sum a ieri si sono 
agitati per faio si the a Spoleto 
non si \otassi' e M nriHrastinassp 
ancora la gestione straordinarla 
della cosa pubblica. 

Si e distinto in questa cam 
pagna il solito .\l«\<\'a(;</ero die. 
in pratica. confessando quanto 
fosse estranea air.itteggiamento 
suo e dei sum ispiiaton la difo-
s.i ileuli inleressi della citta. dan 
tlo la v- ulliciosa > noti/ia ilelle 
ele/ioni commentaxa che es^a 
« non lia sudd sfatlo tutti e non 
jMichi cittadini avrebbero prefe 
rito un rinvio della nuova con-
sulta/ioiie elettorale a primavera 
e cio per numerosi nuitivi non 
ultimo quello di un necessario pe 
rioilo di assestumento interim di 
alcune fonnaz.oni o gruppi dl 
esse come rimininente unifica 
zioiu- fra PS1 e PSD1 •>. 

Uunque nuei * non pochi citta-
flini » solo per tim di parte aueb-
hero \uluto che Spoleto restasse 
ancora st-n/a un Consiglio comu
nale e |HM- ottenero questo sono 
giunti a far descrivere aiwcalit-
ticamente l'ambiente politico lo
cale che sarebbe * tuttora a w e 
U'tiato da risentimenti iwrsonali » 
i> nel quale una campagna elet
torale « risclua tli tli vent.ire una 
lotta sen/a esclusione fli colpi 
che. piu che agli interessi della 
citta. niirerebhe alia soluzione di 
\ ecchi conti da saldare ?. 

Linguaggio grave che la gente 
tosfifiite respinue. La realta f> 
infatti che a Si>oleto si vota. co 
me ha indicato il nostro Partito, 
per ridaro alia citta un'aminini-
strazione democrat ica -d e fine
st o il discorso che si apre fra 
le forze politiche democratiche. 
Non si tratta — come ha sottoli 
ncato il compagno Pajetta ne| 
comizio di pia/za Ciaribaldi — di 
andare alio elezioni ton spir.to 
tli rivalsa o con rancore: si tratta 
di costruire un'ammini'-tra/ione 
nel rispetto della volonta demo 
craticamente espre^sa dai cittadi
ni. consapexoli the r.inticoniuni 
sino si nlo\a sempie piii un 
attacco alia flemocra/ia o che a 
S|xileto i fatti dimost'aim che 
senza il PCI non pun esistoio 
una solu/ione democidtica della 

J lunga crisi comun.de. 

Perugia: per ottenere Tintero salario 

I dipendenti della Saer 
minacciano un nuovo sciopero 

PERUGIA. 2K 
I fli()endenti della SAER di Po 

rii'iia (oggi in sciopero per 1'agi-
tazione nazionale degli autoferro 
tr.mviori) minacciano l'a^tonsione 
dal lavoro a part ire dal 5 otto 
lire p.v.. se da parte della/ienda 
non verra corrispo-ito a tutte le 
maestranze I'intero stipend'o. 

La Commissione interna ha re 
so nota la questione tramite una 
lottera inviata al prefetto fli Po 
rusia. al sindaco e all'Uflicio del 
laxoro. Ieri. 27 settembre. infatti. 
al persona'e impiogatizio flella 
azienda non e stato corrisposto 
il regolare stipendio ma soltanto 
una meta. Analogo provvedimento 
c stato preannunciato per il ri-
manente personale che dovra ri-
scuotore. appunto. le retnbuzioni 
il 5 ottobre prossimo Tale prov
vedimento o sta'o giu-tificato da! 
la duezione con la mancan/a di 
fond i. 

L<i qiK-itiono e tanto p:ii ara\e. 
=;i f.i no'are noila lottera in <\\io 

stione. ?o si considor.i tutto c:o 
collegandolo - al"assiirdo attea-
giamento della direzione che li 
nuta l fondi cassa soccoi'-o del 
personale. che non ha prmxe 
duto a rimborsare il per.sonale 
stesso delle spe=o sostenute pe' 
malattia dall'ini/io dello sciopeio 
dei medici •>• 

I 90 anni della 
compagna Lazzarini 

FOLIGNO. 28. 
La compagna Giuseppina Laz

zarini compie in questi giorni 
90 anni. Per roccasione i comu
nisti folifinati rivolgono alia com
pagna Lazzarini il fervido augu 
no di \elerla ancora per Iungln 
anni in grado di dare pro. a <1: 
attaccamonto al Partito e di e= 
M.TO ro-.i ;i!iui;,i a ItnuMi d' e-om 
p o per lc n.iove gonorazinni. 
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